



ACTA N.º 012-GADPRLU-JP-2025

SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE LA UNIÓN
PARA EL PERIODO 2023-2027

En la Parroquia La Unión, a los treinta días del mes de abril del dos mil veinticinco, siendo las tres y treinta de la tarde se da inicio a la sesión ordinaria de la Junta Parroquial de La Unión para el periodo dos mil veintitrés, dos mil veintisiete, con el siguiente orden del día:

- 1.- *Constatación del Quorum*
- 2.- *Aprobación del acta anterior*
- 3.- *Informe de actividades del presidente*
- 4.- *Asuntos varios*
- 5.- *Clausura*

Se da inicio a la sesión ordinaria con palabras de bienvenida a cargo del Lcdo. José Luis Dicau Estrada, presidente del GAD Parroquial de La Unión en el cual agradece por la asistencia de todos sus compañeros vocales. Damos paso al punto establecido en el orden del día a cargo de la Lcda. Mayra Alexandra Sánchez Goyes secretaria del GAD Parroquial de La Unión, el cual en su primer punto se menciona si se aprueba o si hay algún cambio en el orden del día de la sesión, pues todos los vocales están de acuerdo que quede así el orden del día y continuamos con el siguiente punto que es la constatación del Quorum en el que se establece la asistencia de todos los vocales, mencionando a cada uno y respondiendo con un presente. Constatando así la presencia del presidente el Lcdo. José Luis Dicau Estrada, la vicepresidenta Sra. Elena Vargas, el Sr. Omar Jara Vocal, y el Sr. Carlos Garrido Vocal, Y la Msc Psi Cl Adriana Bajaña Vocal se encontraba con descanso médico.

Como siguiente punto, es la aprobación del acta de la sesión anterior luego de las observaciones realizadas, tanto el presidente como los vocales presentes aprobaron el ACTA N.º 011-GADPRLU-JP-2025.

Como siguiente punto es el informe de actividades del presidente en el que el Lcdo. José Luis Dicau Estrada explica sobre todas las actividades realizadas y empieza mencionando: "Bueno compañeros gracias por asistir a esta sesión ordinaria, una de las cosas que quiero darles a conocer de todo el trabajo que se ha venido desplegando. Hemos estado trabajando en conjunto con el municipio de Babahoyo para sacar todas las escrituras que nos hacen falta para las obras

Juntos construiremos La Unión que queremos!





que se vienen para nuestra parroquia. También hemos conversado con el compañero Alcalde, Gustavo Barquet, sobre el asfaltado que se viene para nuestra parroquia, también el compañero prefecto Jonny Terán también nos supo manifestar y nos dio un acta de que ya ha subido la carretera la Unión - Caracol y la Unión - Potosí al sistema. Entonces, tenemos que esperar la construcción de la misma y sabemos que será una realidad.

Se vienen obras para nuestra parroquia, obras que van a generar un progreso a la vista y paciencia de todas las personas. Nosotros también estamos comprometidos con nuestra parroquia y uno de los proyectos emblemáticos que vamos a dejar para que la gente recuerde la administración de nosotros, 2023-2027, es la de la construcción para los jubilados, la casa comunal, el complejo deportivo que se va a realizar en el sector El Paraíso. También vamos a empezar con la primera acá, el techado, que puede ser en el Colegio Aguirre o en la Ciudadela del 20 de agosto.

Entonces, de ahí seguido puede ser la del Colegio La Aguirre y otra la de Valdivia. también es otra de las cosas que los compañeros decían de que era una obra también muy buena en la Iglesia Católica. Entonces, tenemos que decir a ellos, llegar a un convenio, un consenso, para poder realizar esa obra que también es de mucha utilidad cuando son los eventos que realiza la Comunidad de San Jacinto.

En el sector La 25 de diciembre también se va a contemplar La Cancha, que es a la entrada de La 25. Son obras que este año se van a ver reflejadas y la gente va a cambiar esa perspectiva de decir que nosotros no hacemos nada.

Como sabemos, son tres meses que ya nos debe el gobierno. Babahoyo también, el Ministerio de Salud no les está pagando a los guardias, el personal de limpieza ect, son cosas que están pasando a vista de las personas. Y esperemos que mejore el país con la bendición de Dios y se nivele todo esto, porque imaginense, tres meses que ya nos deben, y eso era para ya meter con tanto por ciento el uno, tanto por ciento con la otra, y el resto era para pagar sueldos. Entonces, estamos de brazos cruzados.

La gente dice que no hacen nada, pero no sabe la realidad que está pasando el país, ni los gobiernos parroquiales. Eso es lo que tengo que decirles, compañeros, y gracias por haber asistido.

Como siguiente punto, tenemos asuntos varios donde la vicepresidenta Sra. Elena Vargas toma la palabra y menciona "felicitarlo al señor presidente por el trabajo que se está realizando, que

¡Juntos construiremos La Unión que queremos!

**GAD PARROQUIAL DE
LA UNIÓN**
ADMINISTRACIÓN 2023 - 2027



o sé que con la bendición de Dios todo esto va a mejorar. Porque la gente puede decir muchas cosas, pero no saben la realidad de aquí adentro. Y que sigamos así, porque se vienen cosas buenas para nuestra parroquia.

Concluida la sesión de todos los puntos del orden del día y no habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada esta sesión ordinaria de la junta parroquial de la Unión, siendo las cuatro de la tarde del día treinta del mes de abril del dos mil veinticinco.



José Luis Dicão
Lcdo. José Luis Dicão Estrada
PRESIDENTE DEL GAD
PARROQUIAL DE LA UNIÓN



Mayra Sánchez
Lcda. Mayra Sánchez Goyes
SECRETARIA DEL GAD
PARROQUIAL DE LA UNIÓN

Juntos construiremos La Unión que queremos!